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一般質問

とよやま議会だよりNO.１２４　平成２５年５月１日とよやま議会だよりNO.１２４　平成２５年５月１日

A.利用申請は、現在の方法が最良

安藤 春一 議員

Q.
タ
ウ
ン
バ
ス
、路
線
増
設
を

A.
バ
ス
事
業
者
相
互
の

経
営
環
境
の
悪
化
を
懸
念

　
23
年
度
の
北
コ
ー

ス
利
用
者
は
、
一
万
一
千

人
と
聞
く
。
小
牧
市
民
病
院
、

済
衆
館
病
院
の
年
間
利
用
者

の
見
当
は
つ
い
て
い
る
か
。

　
済
衆
館
病
院
や
他
の
医
院

へ
通
院
す
る
人
の
利
便
を
図
っ

て
、
初
め
て
公
共
交
通
計
画

の
目
標
で
あ
る
「
住
民
の
満

足
度
」
が
得
ら
れ
る
と
思
う
。

　
済
衆
館
病
院
前
を
経
由
、

西
春
駅
へ
向
か
う
西
ル
ー
ト

の
検
討
は
で
き
な
い
か
。

　
バ
ス
利
用
に
よ
る

病
院
通
院
者
数
は
、

把
握
し
て
い
な
い
。

　
公
共
交
通
に
対
す
る
住
民

の
満
足
度
を
向
上
さ
せ
る
こ

と
を
目
標
と
し
て
い
る
。
こ

の
目
標
達
成
に
向
け
、
タ
ウ

ン
バ
ス
の
充
実
、
公
共
交
通

の
利
用
促
進
・
利
用
し
や
す

い
環
境
整
備
な
ど
、
総
合
的

な
施
策
に
努
め
て
い
る
。

　
済
衆
館
病
院
へ
の
タ
ウ
ン
バ

ス
の
新
ル
ー
ト
設
定
は
、
名

鉄
バ
ス
と
の
路
線
競
合
を
発

生
さ
せ
る
こ
と
と
な
り
、
バ

ス
事
業
者
相
互
の
経
営
環
境

の
悪
化
に
繋
が
る
こ
と
を
懸

念
す
る
。

AA

　
社
会
教
育
セ
ン

タ
ー
と
供
用
施
設
の

23
年
度
利
用
状
況
は
、
対
19

年
度
比
で
５
％
も
供
用
施
設

が
上
回
っ
て
い
る
。

　
こ
の
差
を
ど
う
分
析
し
、

受
け
と
め
て
い
る
か
。
今
の

受
付
方
法
が
ベ
ス
ト
と
考
え

る
か
。
そ
の
理
由
は
。
有
識

者
懇
談
会
の
目
的
は
、「
効

率
的
・
民
主
的
な
行
財
政
運

営
〜
」
で
あ
る
。
今
後
は
公

平
な
行
政
と
い
う
視
点
に
立

ち
、
利
用
実
態
も
検
討
対
象

と
す
べ
き
と
思
う
。

　
社
会
教
育
セ
ン

タ
ー
と
供
用
施
設
の

比
較
に
つ
い
て
は
、
設
置
目

的
や
施
設
規
模
等
に
違
い
が

あ
る
た
め
、
利
用
件
数
に
よ

る
比
較
を
論
ず
る
こ
と
は
難

し
い
。

　
利
用
申
請
手
続
き
に
つ
い

て
は
、
規
則
に
よ
り
利
用
者

の
皆
様
に
お
願
い
し
て
お

り
、
特
別
な
問
題
も
な
く
、

現
在
の
方
法
が
最
良
で
あ
る

と
考
え
て
い
る
。

　
有
識
者
懇
談
会
の
提
言
書

で
は
、
施
設
の
稼
働
率
や
町

民
ニ
ー
ズ
等
の
観
点
か
ら
、

抜
本
的
な
合
理
化
方
策
の
検

討
が
必
要
と
言
及
し
て
い

る
。
デ
ー
タ
及
び
資
料
は
、

施
設
の
利
用
状
況
等
を
含
め

提
供
し
て
い
る
。
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Q.公共施設の利用を考える
空港機能の整備に向けて（全員協議会報告）

　愛知県から県営名古屋空港ターミナル西側の隣接地に、民間航空機の生産・整備拠点を誘致する
プロジェクトが発表されました。愛知県によると想定の一つであるＭＲＪ量産拠点が立地すれば、そ
の規模は、新規雇用２千人、投資規模６００億円という大規模なもので、将来的にはＭＲＪの生産数（月）
１０機の実現が見込まれています。
　また、この地域は、大規模災害が発生した場合の中部地区の空の基幹的広域防災拠点となる重要
な役割をもつ位置づけとなります。
現段階での事業計画の予定は、
　（ア）駐車場を空港用地①へ集約し立体駐車場とする。
　（イ）県有地（空港用地②）及び国有地（Ｃ地区）を航空機の生産・整備並びに大規模災害の後  
　　  　方支援を担う拠点とする。
　（ウ）神明公園の東隣接の国有地（Ａ地区）を駐機場とする。

　県営名古屋空港の利用者も順調に増え、年間利用者も初めて４４万人を超えました。
　ＦＤＡは今後の路線拡大のため、航空機を新規に２機追加し拡大を図ります。
　また、３月末には新規に高知便が就航。同時にいわて花巻便が１日２往復から３往復に増便されま 
　した。町も利用者の増加に期待をするものです。

ＦＤＡ（フジドリームエアラインズ）が新規路線

国有地
（Ｃ地区）

空港用地③

整 備

空港用地①

空港用地②

国有地（C地区）5.2ha

国有地（A地区）2.9ha

もっと路線を増やしてほしいなぁ～


